



Internalisasi HSSE sebagai *Core Value* dan *Way of Life*

Sejumlah pencapaian dalam bidang HSSE telah diraih Regional 3 Kalimantan di tahun 2021. Meski demikian, masih banyak tantangan HSSE yang dihadapi Perusahaan di masa mendatang. Peringatan Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3), menjadi salah satu momentum penting untuk terus berupaya menerapkan standar tertinggi dalam praktek kesehatan, keselamatan, keamanan, dan perlindungan lingkungan pada setiap pelaksanaan pekerjaan.

Kalimat "HSSE is Priority" tentu tidak asing lagi di telinga Perwira. Keseriusan Perusahaan dalam menyorot persoalan HSSE pun terus digiatkan secara konsisten dan berkelanjutan dalam setiap kesempatan, tak terkecuali pada momentum Bulan K3 yang telah dicanangkan Pemerintah pada 12 Januari - 12 Februari 2022.

Memperingati Bulan K3 di tahun ini, Regional 3 Kalimantan mengusung tema Implementasi K3 untuk Pencapaian Environmental Social Governance (ESG). Hal ini sejalan dengan strategi Perusahaan di tahun 2022 untuk pencapaian ESG, dimana K3 merupakan bagian yang esensial dalam memastikan bisnis Pertamina yang berkelanjutan di masa yang akan datang. Adapun rangkaian kegiatan Bulan K3 yang dilaksanakan di Pertamina Hulu Indonesia (PHI) meliputi 4 kegiatan utama, yakni: webinar, sosialisasi, *workshop*, hingga perlombaan.

Benyamin Argubie, Senior Manager HSSE Regional 3 Kalimantan, mengungkapkan bahwa peringatan Bulan K3 merupakan kampanye yang bertujuan untuk terus memupuk Budaya HSSE, meningkatkan kesadaran akan pentingnya keselamatan dan kesehatan tenaga kerja, memastikan kehandalan dan keamanan aset perusahaan, serta menjaga kondisi lingkungan kerja agar layak, bersih, dan sehat.

Seluruh tujuan HSSE tentunya hanya dapat tercapai dengan adanya komitmen HSSE yang kuat dari pemimpin sebagai *role model* dan juga komitmen yang sama dari semua pekerja di segala tingkatan (level).



Benyamin Argubie
Sr. Manager HSSE Regional 3 Kalimantan

"Penandatanganan komitmen bersama ini merupakan tonggak penting dalam memastikan dukungan tertinggi terhadap pelaksanaan kebijakan dan program HSSE pada kegiatan operasi di lingkungan Regional 3"



Pendandatanganan naskah Komitmen HSSE 2022 oleh Direktur Utama PHI beserta jajaran Manajemen Regional 3 dan Para Pimpinan Mitra Kerja.

Untuk memastikan adanya komitmen yang tinggi pada semua tingkatan, dalam Peringatan Bulan K3 tahun ini Perusahaan melakukan inisiasi berupa pelaksanaan Forum Manajemen Regional 3 dan Pimpinan Mitra Kerja yang dihelat pada tanggal 2 Maret 2022. Dalam forum ini, Manajemen Regional 3 dan Pimpinan Mitra Kerja bersama-sama berkomitmen untuk menciptakan budaya HSSE yang positif dan berkelanjutan.

Melalui rangkaian Bulan K3, seluruh Perwira Regional 3 Kalimantan diharapkan dapat menginternalisasi HSSE sebagai *core value* dan *way of life* di dalam pekerjaan maupun kehidupan sehari-hari. Di samping itu Perwira juga diharapkan dapat berkolaborasi membangun tempat kerja yang aman, nyaman, bersih, dan sehat agar tidak ada lagi rekan kerja, teman, sahabat, dan anggota tim kita yang terluka atau sakit akibat kerja.

Peringatan Bulan K3 tentunya juga digiatkan oleh lapangan-lapangan di Regional 3 Kalimantan. Mengusung tema yang beragam, hal ini menunjukkan bahwa HSSE harus senantiasa hadir dalam setiap aspek kehidupan. Berikut ulasan *Energia Kalimantan* untuk implementasinya.

IMPLEMENTASI KEGIATAN PERINGATAN BULAN K3 DI LAPANGAN

ZONA 8 | Kuatkan TEMAN dan HFIF untuk Zero LTI



Kolaborasi antara HSSE, sites/entitas dan CTRs menjadi kunci keberhasilan HSSE performance guna mencapai Zero LTI Kita Bisa.

Tema kegiatan Bulan K3 2022 di Pertamina Hulu Mahakam (PHM) – Zona 8 adalah Dengan Penguatan TEMAN dan *Hand & Finger Injury Free* (HFIF) Campaign, Zero LTI Kita Bisa! Tema ini dicanangkan sebagai bagian dalam mengkampanyekan pentingnya HSSE dalam keseharian hidup baik di rumah maupun tempat kerja. Hal ini juga dilakukan untuk secara konsisten mempertahankan zero LTI dan meningkatkan kewaspadaan dalam menghadapi pandemi COVID-19.

Salah satu kegiatan pada bulan K3 di PHM adalah menggelar *safety workshop* secara daring yang bertajuk Skema Penguatan Progam Safety 2022: TEMAN – CLSR – HFIF pada 11 Februari 2022. Judul *workshop* ini disesuaikan dengan kondisi rentannya pelanggaran terhadap Corporate Life Saving Rules (CLSR) yang menjadi salah satu kontribusi terjadinya *incident/accident*. *Human factor* juga merupakan salah satu *root cause* dari berbagai *injury* maupun insiden. Oleh karenanya, penguatan program TEMAN, saling menegur apabila dalam kondisi tidak aman harus terus dikuatkan di seluruh garda Perusahaan.

ZONA 9 | Budaya HSSE Unggul Dukung Implementasi ESG di Era Digital

Kegiatan Bulan K3 di Zona 9 mengusung tema Wujudkan Budaya HSSE yang Unggul untuk Mendukung Implementasi Aspek Environment, Social and Governance Pertamina di Era Digitalisasi. Berbagai kegiatan di Zona 9 dilakukan guna meningkatkan pengetahuan Perwira dalam aspek penerapan HSSE di lapangan, serta menunjukkan keterlibatan dan komitmen manajemen terhadap peningkatan budaya K3. Kegiatan yang dilakukan antara lain lomba cerdas cermat, lomba *housekeeping*, lomba senam tongkat, lomba simulasi keadaan darurat dengan *stakeholder*, *virtual run*, *first did challenge*, donor darah, *campaign safety riding*, webinar dan penyuluhan K3, perlombaan *basic fire rescue* dan *health talk* berjudul "Kenali dan Cegah Omicron".



Pemenang 1, 2 dan 3 lomba foto Zona 9.



Peserta lomba senam tongkat PEP Sangsanga Field.

Dalam hal implementasi Corporate Life Saving Rules dan program TEMAN (Tegur Jika Saya Tidak Aman), Zona 9 mengadakan lomba foto dan video bagi seluruh pekerja dan mitra kerja, dengan total 57 peserta untuk lomba foto dan 16 peserta untuk lomba video.



Kerja sama fungsi HSSE Pertamina EP (PEP) Tarakan Field dan PMI Tarakan berhasil mengumpulkan 70 kantong darah (12 Februari 2022).

ZONA 10 | Komitmen HSSE pada Seluruh Pemangku Kepentingan

Sebagai wujud dukungan dan komitmen Pertamina Hulu Kalimantan Timur (PHKT) - Zona 10 kepada pemangku kepentingan, PHKT berpartisipasi dalam lomba Pencegahan dan Penanggulangan (P2) COVID-19 Bulan K3 yang diadakan oleh Dinas Ketenagakerjaan dan Dinas Kesehatan Kota Balikpapan. Pada Rabu, 16 Maret 2022, telah dilakukan kunjungan ke kantor PHKT Pasir Ridge di Balikpapan guna melakukan penjurian secara langsung. PHKT juga mengikuti kegiatan Pertamina *Fire Rescue Series* (PFRS) yang diadakan oleh panitia Bulan K3 Kota Balikpapan.

Rangkaian kegiatan peringatan Bulan K3 di PEP Tarakan Field pun beragam, seperti lomba *first aid*, lomba poster dan fotografi; *virtual walk, run and bike*; donor darah serta pelatihan penggunaan alat pemadam api ringan (APAR) dan *fire blanket*. PEP Tarakan Field juga bekerja sama dengan PMI Kota Tarakan untuk memulai vaksinasi *booster* COVID-19 pada hari Selasa, 15 Februari 2022. Kegiatan ini akan berlanjut guna meningkatkan imunitas dan memutus mata rantai penyebaran COVID-19.

Salah satu kegiatan yang dilakukan PEP Bunyu Field adalah *upskilling first aider*, guna meningkatkan pengetahuan mengenai alur penanganan kasus *emergency* dan alur pelaporan *emergency case*. Kegiatan ini bertujuan meningkatkan pengetahuan mengenai alur penanganan dan pelaporan kasus darurat, sekaligus menjadikan peserta *first aider* sebagai SDM yang andal di lapangan. Materi yang diberikan berupa bantuan hidup dasar, mobilisasi korban, penanganan pendarahan, dan stabilisasi korban.



Kegiatan Upskilling First Aider yang diikuti oleh 118 peserta.

Dengan terus membudayakan aspek K3, pada akhirnya tujuan Bulan K3 dapat dicapai, yaitu: menciptakan tempat kerja yang aman, nyaman, sehat, dan nihil kecelakaan guna meningkatkan produktivitas. Peringatan Bulan K3 merupakan sarana untuk mengingatkan kembali pemahaman dan implementasi Pertamina HSSE Golden Rules, wujud implementasi tata nilai AKHLAK Pertamina dan mendukung tujuan nasional tercapainya target produksi minyak 1 juta BOPD dan gas 12 BCFD di 2030.

Ayo Perwira, terus terapkan HSSE hingga menjadi *core value* dan *way of life*!

